
 
 

 
 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION D'INFORMATION  
DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 

DE L'ARC TENUE LE 22 JUIN 2003, 
AU 4164 DU HUARD, LAC CARILLON, ST-UBALDE 

 
 
Étaient présents :  Jean-Louis Fiset 

Serge Lachance 
    Sylvie Pelletier 
    Jocelyne Roberge 
 
Étaient absents :  Michel Lamoureux 
    Rino Morin 
 
 
Cette réunion se veut un suivi de la réunion concernant le Parc régional 
 
Suite à la présentation de messieurs Harold Tremblay et Michel Landry qui a eu lieu à la 
salle paroissiale de St-Ubalde devant plusieurs villégiateurs du Lac Carillon ainsi qu’avec la 
présence du maire, monsieur Jean-Paul Darveau le 10 juin dernier, les membres présents 
n’étaient pas convaincus de faire partie du Parc régional. 
 
Ce qui ressort de cette réunion, c’est qu’aucun projet spécifique n’est relié au Lac Carillon, 
va-t-on pouvoir acheter nos terrains, voilà les questions que l’on se pose. 
 
Lors de cette réunion monsieur Robert Fleury a proposé qu’un représentant de l’ARC assiste 
pendant 1 an aux réunions de la SACLLM pour voir ce qui se passe réellement lors de ces 
réunions. 
 
Les membres du conseil d’administration sont unanimes à dire qu’il faut avoir des garanties 
formelles concernant nos droits acquis et qu’il faudrait tenir une rencontre d’information avec 
le maire de St-Ubalde. Serge se propose de l’appeler pour l’inviter à venir nous rencontrer 
afin de répondre à nos nombreuses questions. 
 
Il est convenu que Serge parlerait avec Jean-Marc Charbonneau pour obtenir certaines 
informations. 
 
 
 
 
Sylvie Pelletier 
Secrétaire 


